

B

**3 Pièces**

**75 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84178153**

**636 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez ce charmant appartement de 75m2 (loi Carrez) situé dans un environnement lumineux et paisible avec une vue imprenable sur la mer et la verdure depuis sa terrasse d'environ 16m2. Doté d'une double réception, d'une cuisine séparée ouvrant sur une terrasse avec vue sur le parc, de chambres confortables, d'une salle de bain et d'un toilette séparé, cet appartement offre un cadre de vie des plus agréables. En plus de ses caractéristiques intérieures attrayantes, ce bien immobilier comprend également un garage fermé et une cave, offrant ainsi un espace de rangement supplémentaire et ...

Discover this charming 75m2 flat located in a bright, peaceful setting with open views of the sea and greenery from its 16m2 terrace. Featuring a double reception room, separate kitchen opening onto a terrace with views over the park, comfortable bedrooms, bathroom and separate toilet, this flat offers an extremely pleasant living environment. In addition to its attractive interior features, this property also includes an enclosed garage and a cellar, providing additional practical storage space. You can also take advantage of the on-site leisure facilities, such as a beautiful swimming pool ...

## LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

